
各会議等の実施状況報告について 
提出日 令和５年４月 26 日 

担当課 スポーツ・生涯学習課 

会議名称   湖西市学校支援地域本部運営委員会 

開催日時   令和３年３月 20日（月） 13：25 ～ 14：15 

開催場所   市民活動センター 大会議室 

出 席 者 （委員）４名 

（教委）４名 【計８名】    ※傍聴者なし 

 １ 開  会   

 ２ 委嘱状の伝達 

 ３ 教育長あいさつ  

４ 委員・事務局自己紹介 

５ 委員長及び副委員長の選出 

６ 委員長あいさつ 

７ 議事事項 

（１） 令和４年度 湖西市「学校支援地域本部」事業報告について（事務局及び各実施校より

説明） 

（委員）東小学校の活動で、さつまいもづくりの活動があるが、新聞によると西部地区

でさつまいもづくりを１年間止めるという情報もあるが、そのあたりの対応は

何かあるか。 

     （事務局）来年度にどの作物を取り扱うかは未定である。どの作物が可能か、そこから検

討をすることになる。 

      （委員）この事業において、鷲津小学校が対象になっていないのはなぜか。 

     （事務局）鷲津小学校については、地域コーディネーターがいないため、この事業が立ち

上がっていない。 

      （委員）地域コーディネーターはどういう人がされているのか。いないことでこのよう

な活動ができないのはかわいそうに思う。ＰＴＡでの持ち回りも考えられるの

ではないか。 

他の学校で活動していて、鷲津小学校の児童が出来ていないのは気になる。 

     （事務局）ＰＴＡ関係の方や元々ボランティアで学校に関わっていた方が就かれることが

多い。特に資格とかは必要ないが、地域に精通している方が望ましい。 

          行政側から役を押し付けることもできないので、学校側からの推薦をいただく

ことが理想的かと考えている。 

          地域コーディネーターがいないことで、このような活動ができていないわけで

はなく、学校主体同様の活動は実施されていますが、その活動のサポート役と

しての地域コーディネーターが不在ということになる。 

          役割の継続性や対外的なつながりの観点から、継続的に就かれる方が望ましい

と考えている。 

     （事務局）補足として、３月７日に実施校実務者連絡会を実施し、地域コーディネーター

と学校関係者も含めた意見交換の場を持ち、実務担当者同士での実践例などに

ついてお互いに闊達な意見交換が行われた。 



 

（２） 令和５年度 湖西市「学校支援地域本部」事業計画（案）について（事務局） 

      （委員）白須賀学区においてビオトープをつくる活動が進められているが、この活動に

小学校及び中学校が整備等で関わることができないか。 

      （委員）ビオトープの活動に小学校及び中学校ともに整備等で活動にかかわる予定にな

っている。 

 

（３） 意見交換 

（委員）地域コーディネーターの活動時間の融通性はどのようなものか。 

（事務局）学校と地域コーディネーターとで調整して活動時間を夕方や土日などでも融通

して活動することができる。 

８ 閉  会 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


